

tout en continuant de réclamer pleine et entière justice, car la sagesse des hommes paraît trop courte et leur habileté impuissante dans les circonstances. Aussi bien nos supérieurs ecclésiastiques et nos directeurs de consciences nous parlent souvent, avec autant d'éloquence que de conviction, de l'efficacité de la prière pour toucher le cœur de Dieu et nous rendre sa Providence favorable. Pourquoi donc n'organiserait-on pas, durant l'Année Sainte, et même au-delà si besoin en est, une croisade de prières pour demander à Dieu deux grâces suprêmes : la première, qui doit tenir au cœur de tous les catholiques, savoir qu'il rende à son auguste Vicaire la plénitude de son indépendance et de sa liberté ; la seconde, qui nous concerne directement, savoir qu'il incline les intelligences et les volontés vers la seule solution équitable du malheureux conflit dont tous les catholiques canadiens souffrent depuis dix ans ?

---

Nous publions ailleurs le texte du sermon prononcé, au sacre de Mgr Brunault, par Sa Grandeur Mgr Decelles, évêque de Druzipara et coadjuteur de Mgr de St Hyacinthe. C'est une belle page d'éloquence sacrée.

La cérémonie du sacre a eu lieu le mercredi 27 décembre dernier. Elle a été très imposante. Dix prélat et un nombreux clergé y assistaient. Les manifestations de dévouement à la personne du nouveau pontife, de la part du clergé du diocèse, des citoyens de Nicolet, de ses anciens co-paroissiens de St David, des Zouaves pontificaux etc, ont été très touchantes. Longue vie et heureux jours à Mgr Brunault !

---

Partout où la chose a été possible, on a chanté une messe de minuit, dans la nuit du 31 décembre au 1er janvier, et partout aussi on lui a donné la plus grande solennité. Les communions ont été beaucoup plus nombreuses que les années passées. C'est d'un excellent augure pour l'année qui commence.

---

*Le Manitoba* nous apprend que le Rêv. Père Gendron, O. M. I., a eu la bonne pensée et assez d'esprit d'entreprise pour fonder un couvent à Dawson City. Le couvent est sous la direction de la Révérende Sœur Marie-Joseph, des Sœurs de Sainte Anne, de Lachine. C'est la gloire de l'Eglise catholique d'avoir pris les